

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada Penulisan Surat Dinas Kantor Desa Nanga Lot Kecamatan Seberuang. Maka secara umum dapat disimpulkan bahwa terdapat kesalahan bahasa tulis, yang berada di Kantor Desa Nanga Lot Kecamatan Seberuang. Sedangkan masalah khusus yang terdapat pada penelitian ini maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kesalahan terdapat pada penggunaan huruf yang banyak terdapat di surat dinas keluar dan surat masuk dari kantor desa nanga lot kecamatan seberuang kabupaten Kapuas hulu adalah kesalahan dalam penggunaan huruf kapital, kesalahan yang banyak terdapat di surat dinas keluar dan surat masuk kantor desa nanga lot kecamatan seberuang kabupaten bahasa hulu pemakaian kata, kesalahan penggunaan tanda baca yang banyak terdapat di surat dinas keluar dan surat masuk dari kantor desa nanga lot kecamatan seberuang kabupaten kapuas hulu adalah kesalahan dalam tanda titik, tanda koma, dan tanda hubung,
2. Kesalahan pada kalimat efektif yang banyak terdapat di surat dinas keluar dan surat masuk dari kantor desa nanga lot kecamatan seberuang kabupaten kapuas hulu dalam kalimat kesatuan dan kehematan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada kesalahan penulisan surat dinas Kantor Desa Nanga Lot Kecamatan Seberuang. Maka secara umum dapat disimpulkan bahwa dalam kesalahan pada penulisan surat dinas kantor desa nanga lot kecamatan seberuang, terdapat kesalahan halua tulis, yang berada di kantor desa nanga lot kecamatan seberuang. Sedangkan dengan bidang kajian bahasa yang digunakan sesuai dengan kaidah-kaidah bahasa Indonesia yang meliputi, ejaan yang disempurnakan dan kalimat efektif surat dinas. Berdasarkan penelitian ini, menyampaikan beberapa saran sebagai berikut: Bagi siswa, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan

pelajaran untuk menambah wawasan mengenai penulisan surat, terutama pada surat resmi. Kantor desa Nanga Lot, hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi pegawai dan bahan pertimbangan dalam pengelolaan surat masuk dinas di kantor kecamatan seberuang. Bagi sekolah, penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi guru untuk memberikan dan masukan yang positif terutama untuk mutu pembelajaran sekolah. Penulis lain, hasil penelitian ini sebagai rujukan dan acuan bagi penulis lain, khususnya penelitian tentang masalah yang sama.